

# ながはま 見聞録

Nagahama Hotnews

## 出会いの扉

このコーナーでは、市内で活動している団体・サークルを紹介します。広報紙でPRして活動の輪を広げ、仲間を増やしてみませんか。掲載希望は市民広報課まで(☎65-6504)。※営利や宗教・政治・選挙を目的とするもの、限られた地区の住民が参加する活動や団体などは掲載できません。

### 岳心流びわこ岳心会

団体名 <事務局>吉田 博さん (☎65-3883)

活動場所 遠州会館(小堀町)他12会場

活動日時 毎週1回程度



#### 活動PR

先人の詩に触れ教養を深めながら、腹式呼吸で健康増進も図れる「詩吟」。自分に合う声で発声し、ストレス発散にもつながります。練習を積めば、定期発表会やコンクールにも出場でき、人生の幅が広がります。また、自分のペースで楽しく仲間と交流もできます。市内13会場、時間帯も異なり午前、午後、夜間等を選択できます。

皆さんの参加をお待ちしています。

このコーナーは、長浜の見どころ、市民の皆さんの活動の様子やまちで見かけたほつとな話題を紹介します。あなたが知っている旬の話題などがあれば、市民広報課(☎65-6504)までお知らせください。

市公式Facebookページでもさらに詳しくみることができます。

<https://www.facebook.com/nagahama.hotnews>

「長浜 ほつとにゅ~す」検索

9月2日(水)

### 友好の絆が一段と深まる

8月30日から9月3日にかけて、ドイツ・アウグスブルク市より12人の青年使節団が来訪し、市民と交流しました。

昭和55年から続く来訪は今回で16回目。滞在期間中は市内でホームステイしながら、姉妹都市提携のきっかけをつくった山岡孫吉氏ゆかりの施設などを訪問。また、市民との交流会では、花火や輪投げなど日本の遊びを体験しながら和やかな雰囲気の中、食事や歓談を楽しみ、友好を深めました。



9月2日(水)

### 108歳の伊吹さん ご長寿を祝って

敬老の日を前に、市内女性最高齢者の伊吹ミツさんを藤井市長が訪ねました。

伊吹さんは、市長からお祝いと激励の言葉をかけられると、笑顔で応じ、祝賀品のタオルセットを受け取りました。

天ぷらやコロッケが好きで、毎日3食欠かさず自分で箸をもって食べていると話す伊吹さん。これからも元気でお過ごしください。

9月2日(水)

### 国際性豊かな人材に育つことを願って

アメリカ・ワシントン州ベルビュー市に派遣される中学生派遣団の壮行会が、市役所で行われました。

今年度は、市内5つの中学校から2年生15人が派遣され、9月29日から9日間の日程でホームステイしながら、現地の中学校生活などを体験。

南中学校の福田匡真さんは、派遣生を代表して「日本とは違った文化やスポーツ、人との出会いなど、多くのことを学び体験してきます」と決意を述べました。



9月5日(土)

### 華麗な演舞で熱気に包まれました

恒例となったよさこい踊りの祭典「長浜あざいあっぱれ祭り」が浅井文化スポーツ公園で開催され、県内外から25チーム、約800人が参加しました。

色鮮やかな衣装に身を包んだ踊り手たちが、躍動感あふれる踊りと個性あるパフォーマンスで観客を魅了。会場全体を沸かせ、観衆からは、大きな拍手と声援が送られました。



9月6日(日)

### 備えて減災！大切な命を守るため

今年度の市総合防災訓練が、長浜小学校、長浜公民館を中心に行われ、地元連合自治会の住民をはじめ、消防、警察、自衛隊など47の防災関係機関・団体などから、約1,000人が参加しました。

住民の避難誘導や関係機関による実動訓練が展開されたほか、今回は、住民を交えた体験型の避難所開設運営訓練も実施され、参加者は防災への意識を新たにしました。



9月3日(木)

### いつまでも若々しく

10月17日から20日にかけて開催される『全国健康福祉祭やまぐち大会』出場選手を激励する壮行会が、市役所で行われました。

この大会は「ねんりんピック」の愛称で親しまれ、60歳以上を中心に、ゲートボールや卓球など各種スポーツ競技や、美術展・音楽文化祭などの文化イベント、健康福祉機器展など、あらゆる世代の人たちが楽しみ、交流を深めます。

壮行会では藤井市長が出場選手を激励。一人ひとり意気込みを語りました。